



# Expression of Interest Manifestation d'intérêt



## Hotel & Restaurant Development

The Greater Moncton International Airport Authority (GMIAA) is seeking expressions of interest from qualified proponents for the potential development and operations of a hotel and restaurant at YQM.

Interested parties are invited to submit an Expression of Interest outlining their experience, capabilities, and vision for this development opportunity.

To obtain additional information about the project scope and submission requirements, please contact:  
[admin@cyqm.ca](mailto:admin@cyqm.ca).

All proposals must be submitted by  
**2:00 p.m. ADT on September 12, 2025.**

## Développement hôtelier et de restauration

La Direction de l'Aéroport international du Grand Moncton (DAIGM) invite les candidats qualifiés à faire part de leur intérêt pour le développement et la gestion d'un hôtel et d'un restaurant à l'aéroport de YQM.

Les parties intéressées sont invitées à soumettre une manifestation d'intérêt décrivant leur expérience, leurs capacités et leur vision pour cette opportunité de développement.

Pour obtenir les informations supplémentaires sur la portée du projet et les conditions de soumissions, veuillez contacter : [admin@cyqm.ca](mailto:admin@cyqm.ca)

Toutes les propositions doivent être soumises au plus tard à **14 h 00 HAA le 12 septembre 2025.**